

## ～ 2年生野菜の相談教室 ～

2024.6.24

1か月半前に植えた野菜の苗は、子どもたちが水やりし、観察されて、それぞれ育っています。観察していると野菜の様子について、気になることがどんどん出てくるようです。そこで野菜の先生をお呼びして、質問させていただきました。

始めにピロティで集まってたくさんの質問に回答していただきました。その後、実際に子どもたちと実物を見てもらい、野菜の状態や気を付けることを教えていただきました。野菜の様子について心配していた子どもたちは、アドバイスを聞いて安心したようです。野菜の先生、ありがとうございました。

野菜についての質問がたくさんありました。



トマト : 実が付きません。→花が咲いてから4 5日頃に実がなります。

きゅうり : 水の量がわかりません。→土が常にビショビショだと良くないです。

暑い時間帯の水やりも湯が根っこに届くのは良くないです。

おくら : 花も咲かず、実もなりません。→肥料が足りていないかもしれません。一緒に見てみましょう。

ピーマン : 収穫のタイミングはいつですか。→収穫を待ちすぎると種に栄養が行ってしまいます。

ナス : // →黒紫になってつやつやになったら収穫します。

・・・などなど

気になるところを実際にみていただきました。

